



AVIS PUBLIC

**ADOPTION ET ENTRÉE EN VIGUEUR DU
RÈGLEMENT NO 1384-35 MODIFIANT LE
RÈGLEMENT NO 1384 SUR LA
CIRCULATION ET LE STATIONNEMENT EN
CE QUI A TRAIT AUX POSTES D'ATTENTE
POUR TAXIS ET AU STATIONNEMENT
POUR LE PERSONNEL ENSEIGNANT DE
L'ÉCOLE SECONDAIRE MONT-ROYAL**

Le conseil municipal de Mont-Royal a adopté à sa séance ordinaire tenue le 17 décembre 2018 le Règlement no 1384-35 modifiant le règlement no 1384 sur la circulation et le stationnement en ce qui a trait aux postes d'attente pour taxis et au stationnement pour le personnel enseignant de l'école secondaire Mont-Royal.

Toute personne intéressée peut consulter le règlement ci-dessus au bureau du greffier, 90, avenue Roosevelt, Ville de Mont-Royal, du lundi au vendredi, aux heures de bureau, soit de 8 h 30 à 16 h 30.

Le présent règlement entre en vigueur en date de ce jour.

Donné à Ville de Mont-Royal le
19 décembre 2018.

PUBLIC NOTICE

**ADOPTION AND COMING INTO EFFECT OF BY-
LAW NO.1384-35 TO AMEND TRAFFIC AND
PARKING BY-LAW NO. 1384 WITH RESPECT
TO TAXI STANDS AND TO PARKING FOR
MOUNT ROYAL HIGH SCHOOL**

The Town of Mount Royal Council adopted at a Regular Sitting held on December 17, 2018, By-law No.1384-35 to amend Traffic and parking By-law No. 1384 with respect to taxi stands and to parking for Mount Royal High School.

All interested persons may consult the above by-law at the Town Clerk's office, 90 Roosevelt Avenue, Town of Mount Royal, from Monday to Friday, during business hours, namely 8:30 to 16:30.

This by-law come into effect today.

Given at Town of Mount Royal on
December 19, 2018.

Le greffier,

Alexandre Verdy
Town Clerk